

Dans la peau des premiers paysans français

Un film de Stéphane Jacques
Durée : 90 mn

sur France 5
Le 19 février à 21h
dans Science Grand Format



Résumé

Dans la peau des premiers paysans français nous entraîne sur les traces de nos premiers ancêtres agriculteurs.

Il y a 7 500 ans, venus du Proche-Orient, les pionniers de l'agriculture ont franchi mers et montagnes et initié une révolution : l'élevage et la culture des plantes. Ils ont fondé les premiers villages et mis fin à la préhistoire.

Grâce aux avancées de la paléogénétique, de l'archéologie et à des reconstitutions innovantes, le film redonne vie à ces pionniers longtemps oubliés. Qui étaient-ils ?

Comment s'est passée leur rencontre avec les chasseurs-cueilleurs présents depuis des millénaires ?

Amenant animaux, semences et savoirs inédits, les premiers paysans ont transmis bien plus que des techniques : un mode de vie qui est encore le nôtre. Entre enquête scientifique et récit incarné, ce documentaire raconte le préquel de notre monde.

Une épopée méconnue qui change notre regard sur les origines de notre société.

Avec la participation de FRANCE TELEVISIONS
et du Centre National du Cinéma et de l'image animée
Avec le soutien de la Région Nouvelle-Aquitaine, en partenariat avec le CNC et
l'accompagnement d'ALCA
Avec le soutien de la PROCIREP - Société des Producteurs et l'ANGOA
de Bordeaux Métropole
En coproduction avec le CNRS